



Santiago Creel prepara gira por toda la República para defender al INE

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que ni una, ni 10 encuestas serán las que definan la Reforma Electoral propuesta por el Jefe del Ejecutivo.



Recordó que además de ser inconstitucional, el único facultado para analizar, discutir y votar un eventual proyecto es el Congreso de la Unión. Anunció que prepara una gira por todo el país para defender al árbitro electoral.

"Estoy programando visitas a los estados para la defensa del INE en mi calidad de diputado de oposición y de alguien que está totalmente en contra y de

manera frontal de la reforma que ha planteado el Presidente de la República".

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHeHJ61EDC2fLFw&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21166&parld=root&o=OneUp>